

Abgabe alter Handys oder Elektrogeräte an den Recyclinghöfen

Die **Recyclinghöfe** organisieren die Sammlung und den Transport von Altgeräten zur Recyclinganlage.

www.awista-kommunal.de/recyclinghoefe/

Recyclinghof Flingern:

Flinger Broich 15, 40233 Düsseldorf (auch größere Elektrogeräte)

Recyclinghof Garath:

Frankfurter Straße 25, 40595 Düsseldorf (nur kleine Elektrogeräte)

Recyclinghof Lohausen:

Niederrheinstr. 229, 40474 Düsseldorf (nur kleine Elektrogeräte)

Hier können auch **CDs, DVDs und Blue-ray Discs** abgegeben werden. Sie bestehen überwiegend aus Polycarbonat, einem hochwertigen und teuren Kunststoff und lassen sich sehr gut recyceln. Sensible Daten vorher unlesbar machen (z. B. durch Einritzen der Oberfläche).



Abgabe alter Handys oder Elektrokleingeräte beim Schadstoffmobil

Am **Schadstoffmobil** können ebenfalls **Elektrokleingeräte** (max. 25 cm Kantenlänge) abgegeben werden, z. B. Rasierer, Smartphones, Föhne, Mixer, Wasserkocher und Lampen. Bitte haben Sie dafür Verständnis, dass aus Kapazitätsgründen nur Kleinmengen angenommen werden.

Lesetipp Amt für Umwelt- und Verbraucherschutz der Stadt

Düsseldorf www.duesseldorf.de/umweltamt/umwelt-und-verbraucherthemen-von-a-z/abfall/zuschademuell.html

Bei Fragen

Abfallberatung der AWISTA Kommunal GmbH,
Tel. 0211-7375 7050, E-Mail: mail@awista-kommunal.de

Wohin mit meinem alten Handy oder alten Elektrogeräten?



#KlimaMachen
#Reparieren
#Recyceln

Der beste Abfall ist der, der gar nicht erst entsteht

Ein gutes Beispiel ist die **Weitergabe** ausrangerter, aber noch gut erhaltener Gegenstände an einen neuen Nutzer. Die Bundesregierung setzt sich dafür ein, **Abfälle zu vermeiden** und Ressourcen effizienter zu nutzen. Seit 1. Juli 2022 müssen auch Supermärkte, Discounter und größere Drogeriemärkte kleine Elektrogeräte wie alte Wasserkocher, Smartphones oder Rasierer **zurücknehmen** – unabhängig, ob sie bei ihnen gekauft wurden oder ein neues Gerät erworben wird. In Recyclinganlagen werden viele wertvolle Metalle zurückgewonnen.

Länger nutzen oder reparieren (lassen)

Im Internet und in den Gelben Seiten finden Sie Betriebe, die **reparieren**. In **Repaircafés** erhalten Düsseldorfer*innen Anleitung zum Selbst-Reparieren.

Wiederverwenden

Verkaufen oder **verschenken** Sie innerhalb der Familie, an Freunde bzw. auf Internetplattformen oder über Kleinanzeigen in der Tageszeitung.

Spende bei der Caritas für das Projekt Arbeitsgelegenheit Digital

Der **Caritasverband Düsseldorf** sammelt auf Initiative des Jobcenters Düsseldorf neue/gebrauchte mobile Endgeräte (Smartphones, Tablet PCs, Notebooks und PCs). Diese können im „Kaufhaus Wertvoll“ abgegeben werden. Sie werden auf Funktionalität geprüft, gereinigt, mit aktuellen Programmen/Apps versehen und kostenfrei an einkommensschwache Haushalte für digitale Unterstützung bei Homeschooling und E-Mailverkehr mit Behörden, etc. weitergegeben. www.caritas-duesseldorf.de (Projekt AGH Digital)

Spende bei der Aktion Labdoo – www.awista-kommunal.de/labdoo

Die AWISTA Kommunal sammelt gemeinsam mit dem gemeinnützigen Hilfsprojekt **Labdoo.de** IT-Geräte für Kinder und Schulen im In- und Ausland. Labdoo.de gibt über Paten noch funktionstüchtige IT zu Bildungszwecken weiter. **Gesucht** werden Laptops (max. 10 Jahre alt/Dual Core/oder schneller), Tablet PCs und E-Book Reader. Alte Daten werden gelöscht, die Geräte mit landesspezifischer Lernsoftware und lizenzenfreien Programmen ausgestattet. Abgabe beim RC-Hof Flingern. In **Düsseldorf** helfen die IT-Spenden z. B. bei der Nachmittagsbetreuung an Schulen, bei Sprachkursen für Neuankömmlinge und bei Hilfsprojekten.



Rückgabe alter Handys und Elektrogeräte beim Händler

Abgabe in Filialen/Shops der Mobilfunknetzbetreiber (nur Handys), im Einzelhandel und bei Elektrofachketten.

Kostenloser Rückversand von Handys für einen guten Zweck

Die Handys werden **recycelt**. Der Erlös aus dem Verkauf der Rohstoffe finanziert Umweltprojekte, z. B. bei DUH Umweltschutz-Service GmbH, www.handysfuerdieumwelt.de, NABU e.V., Missio (Int. Katholisches Missionswerk e.V.) oder Pro Wildlife e.V.